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◆ 「環境問題について」 那珂市環境課 課長関雄二様 

 

 

 

 

 誕生日、おめでとうございます。 

会員誕生日 ：小野瀬 好良会員 

ご夫人誕生日：石井 秀明会員、瀬谷 利雄会員、冨永 康修会員 

  

 

 

 

 

 

 本日のプログラム 

 1１月 10日例会報告（第 1564回）  

◆ 今月のお祝い 

会報  No.12（第 1565回）  2021年 11月 17日（水）12:30～    

第 2820地区 新井和雄ガバナー 地区スローガン “Think Globally Act Locally” 

                      （地球の未来を想い地域社会に貢献しましょう） 

2021-2022  石井秀明会長スローガン 「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう」 
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報告者：厚見和則副幹事 

 

⚫ プログラム変更 

11月 10㈬  本日のプログラム社会奉仕委員会 日本語学校支援金贈呈及び卓話→35周年記念式典につ

いて 

11 月 17㈬  インタ-アクト委員会 年次大会報告→（仮）那珂市環境課卓話なか環境市民会議～なかアジ

ェンダー～」（メークアップ対象予定） 

⚫ 「地区職業奉仕セミナ」登録料の承認がされました。 

※2021年 11月 23日（火・祝日 勤労感謝の日）会 場 ： ホテルグランド東雲＠6000円 

大貫委員長参加予定 

⚫ 「第 24回インターアクト年次大会」登録料の承認がされました。 

※ロータリアン ３７名×５，０００円＝１８５，０００円 

水農生 ２０名×４，０００円＝８０，０００円 

引率者 ４名×５，０００円＝２０，０００円 

提唱クラブ登録料 ３０，０００円 

合計  ３１５，０００円 になります。 

⚫ 「ロータリー財団」余剰金をクラブ口座への振り替え承認がされました。 

⚫ 「事務局用プリンター」の購入の承認がされました。 

※プリンタースキャナーの複合機 1台 40000円前後 

⚫ 市長村長表敬訪問の件 

※11月 5日㈮ 那珂市長・東海村長を石井会長、島田幹事、伊藤ガバナー補佐、橋本会報委員長 

  中村会員により表敬訪問し、現況報告書及び 35周年記念式典の招待状を手渡ししました。 

⚫ 創立 35周年記念式典に関する費用の件 

※東海村、那珂市への記念品及び式典に関する費用、当クラブ等の参加会員への飲食の費用は 

     周年行事積み立て金より支出する事とし、お祝い金等に関してはニコニコ若しくは周年行事積み立て等に

補填する事を共有ください。 

⚫ 会員手帳が完成しましたのでレターボックスに入れておきます。 

尚、訂正等ありましたら島田宛ご連絡ください。 

⚫ 中村会員の書籍が発行されましたのでレターボックスに入れておきます。 

 東海那珂ロータリークラブ創立 35周年を迎えて 

◆ 幹事報告 
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・・・25年続けた「ネパールの学校支援」・・・  

⚫ 先日のインターアクト年次大会にて水農生より、いちごジャムの缶詰をいただきました。 

参加できなかった会員は後ろのテーブルよりお持ち帰りください。 

⚫ 第 2820地区 2020‐2021年度地区大会記録が出来上がりましたのでレターボックスに入れておきます。 

⚫ 9月 12日の「地球環境保全グローバルプロジェクト」において行われたフォトコンテストの作品が、 

ポストカードになりました。レターボックスに入れておきます。 

 

 

報告者：植野重男副委員長  

 

令和３年１１月１０ 日例会 

会員数 出席免除者数 対象 

会員数 

出席者 欠席者 出席率（％） 

３７       ５ 

（内出席 ２ 名）  

３４ ２９ ５ ８５．２９ 

出席免除者（敬称略）  下部 －線は例会出席者 

清宮武雄、  高橋 昭、  瀬谷利雄、  中井英一郎、  大部 泉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 出席報告  
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報告者：海野宏幸副委員長 

 

『よろこびの言葉』  

 

 １１月３日 阿字ヶ浦海岸清掃に沢山の方々の協力で、無事に行う事が出来ました。 

ご協力ありがとうございます。 

 

 久しぶりに例会場に来て出席しています。やはり対面でお話しできるのはうれしいです。 

 

  １１月３日常陸那珂港にクルーズ船飛鳥Ⅱが寄港しました。 

 お陰様で無事に帰りました。 

（以上 3名） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ ニコニコボックス  

◆ 伊藤 幸司 

◆ 田中 宏和 

◆ 木村 正人 
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報告者：猪股真純社会奉仕委員会副委員長 

 

 

「２０２１茨城海岸美化プロジェクト」について（報告） 

 

9 月に開催を予定しながら、新型コロナウイルスの感染拡大により延期となっていた「２０２１茨城海岸プロジェ

クトが、１１月３日（水）に実施されました。 

当日は好天に恵まれ、爽やかな海風を浴びながらの活動となりました。観光客も多く、車両誘導に当たられた

皆さまには、感謝申しあげます。 

 

１． 日 時 ２０２１年１１月３日（水）１０時～１２時 

    （当クラブは９時に集合し、車両誘導を実施） 

 

２． 場 所 阿字ヶ浦海岸（第 2分区、第 5分区が担当） 

 

３．参加者（東海那珂ＲＣ関係者） 

    ・会員 24名、米山奨学生 1名、会員家族 1名、会員企業従業員 1名 

    ・水戸農業高等学校インターアクトクラブ 27名（教員 1名含む） 

 

４． その他 開会式では、大谷 明ひたちなか市長、磯崎達也茨城県議会議員他が来賓としてご挨拶。平磯保

育園の園児による和太鼓の演奏も披露されるなど、盛大に開催されました。 

◆ 委員会報告  

◆ 社会奉仕委員会 
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茨城海岸美化プロジェクトに参加した東海那珂ロータリークラブの関係者 

以 上 

 

報告者：田中 宏和委員長 

 

○ 「ロータリーの友」11月号の記事紹介 

・ 横書き P7～ 特集ロータリー財団月間 インドで出会った笑顔の子供たち 

11 月が「ロータリー財団月間」であることに関連して、インドでポリオワクチン投与を行った経験があ

る 4名の方による座談会記事が掲載されています。インドでは、2014年に野生型ポリオの根絶が宣言

されていますが、ポリオワクチン投与活動は引き続き行われています。現地の生々しい話が掲載され

ていますので、是非ご一読ください。 

・ 横書き P16～ インターアクター どんな時も地域に奉仕、国際交流 

11月 5 日を含む 1週間は世界インターアクト週間であることに因んで、国内の 4つのインターアクト

クラブ（さいたま市立浦和高校 IAC、藤枝順心高校 IAC、松商学園高校 IAC、苅田工業 IAC）の活動内

容が紹介されています。是非ご覧ください。 

  

                                                             以上 

◆ 広報・史料委員会 
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報告者：大越正彦 35周年記念事業実行委員会式典委員長  

  

本日例会後、ホテル側スタッフとの 35周年事業開催当日の会場設定等についての 

お打ち合わせ会を設定しております。 

お時間が許せば関係各委員長の参加をお願いいたします。 

  

報告者：鶴田哲男35周年記念事業実行委員会副実行委員長 

 

＜35周年記念事業について＞ 

〇コロナ禍のなか、開催をどうするか含めて検討していた為、前回 30周年からみると、2カ月遅れて 

動き出しました。開催に向けて、皆さんのご協力をお願いします。 

〇35周年のご案内について 

・現在、来賓（新井ガバナー・那珂市長・東海村長）、第２分区及び日立港、北茨城 RCの会長幹事に  

出席のご案内をお送りいたしました。 

    新井ガバナーが所要の為、池田正純パストガバナーが出席されます。 

・クラブ内の出欠は、回覧文とメールを送ってあります。出欠の連絡をなるべく早くお願いします。 

〇プログラムについて 

・プログラム担当の厚見会員・浦澤会員と式典担当目黒副実行委員長とで打ち合わせ中です。 

◆ 35 周年記念事業実行委員会 

◆ 35周年記念式典打ち合わせ（フォーラム） 
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  ・プログラムの印刷は、時間的な余裕と経費削減を考慮して進めます。 

                                                                      以上 

 

 

報告者：目黒伸也 35周年記念事業実行委員会副実行委員長 

 

＜35周年記念式典・祝宴における概要＞ 

 12月 5日当日の内容につきまして簡単にご報告いたします。 

 ・参加される会員の皆様につきましては集合時間を１５：３０でお願いいたします。 

 ・会場は 2回のクリスタルホール こちらに集合いただき 出席者の確認、会長、実行 

委員長のご挨拶を頂いたのちに班毎に集合、ミーテイングをお願いいたします。 

 ・登録受付 G 大森委員長を中心に事務局、接待担当でお願いいたします。 

          １６:３０からの受付ですが早めに来られる方もおりますので看板はホテル入り口に 

準備いたしますが会場への案内と共に座席表、プログラム表、来賓並びにお客様への 

記念品の配布等をお願いいたします。 

 ・式典 G   大越委員長を中心に総務 Gの皆さんにもお手伝いを頂きまして会場の設営（国旗、 

ロータリー旗、演台、マイク、点鐘用の鐘、座席表等の準備等）をお願いいたします。 

 ・司会Ｇ   猪股会員にお任せということでお願いいたします。 

         マイク、演台等につきましてはホテルの方とのやり取りをお願いいたします。 

 ・懇親会 G 海野委員長を中心にお願いいたします。アトラクション演者 3名（尺八演奏 2名、ピアノ演奏 

1名）、控室は 2か所また食事を準備しておりますので当日ホテルへの確認、演者への挨拶等 

お願いいたします。 

         また帰宅する際にタクシー、代行を利用する方へは事前に確認いただき２０：００頃到着予定で 

ホテルへの連絡も懇親会 Gでお願いいたします。 

予約してない方がタクシーや代行を利用して後でトラブルになった例もありますのでホテルへ 

お願いする方には予約表や一覧表を作成して名前や用途について誤りの無いように手配、 

お願いいたします。 

 ・記録、会計、記念 Gの方につきましては手が空き次第、会場 Gに合流をお願い致します。 

 ・１６：４５ BGMと致しまして式典開始前までピアノ演奏を行います。 

 ・１７：００ 猪股会員の司会のもとに式典を開始いたします。 

① 記念事業の目録贈呈（那珂市、東海村へ） 
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② 記念品贈呈（過去 5年前までのクラブ会長・幹事並びに吉田事務局） 

以上二つの贈呈があります。目録と記念品は準備しております。 

石井会長より贈呈いたしますので渡す際のお手伝いを式典 Gでお願いいたします。 

        式典は４５分を見込んでおります。終了後休憩に入りますがその際、再度ピア 

        ノ演奏を祝宴開始まで予定しております。 

 ・１８：００ 記念祝宴 こちらも猪股会員司会のもとに開始いたします。 

① 各クラブ会長よりご挨拶を頂戴しますので事前にお願いを（懇親会Ｇ） 

② 尺八演奏は１９：００分ごろかと 

③ 終了は２０：００を予定しております。 

  注意事項  ① １３：３０～１５：３０ ピアノの調律を行っております。 

          その後演者の音合わせが会場でありますので邪魔にならないようにお願いいたします。 

 

 

 

報告者：伊藤幸司ガバナー補佐 

 

まず初めに 11 月 3 日のお礼です。皆様のご協力のお陰で、第２分区から２４７名、第５分区から１２８

名、その他ボランティア２８名、合計４０３名で無事に終了することが出来ました。池田実行委員長、新

井ガバナーから皆様の絶大なる協力に感謝いたしますとのメッセージを頂きました。ありがとうござい

ます。 

続きまして IM の件ですが詳しくは１２月の例会に浅川実行委員長から詳細と皆様に対するお願いなど

のフォーラムがありますので本日は簡単に内容をお話させていただきます。計画日は 2022 年 2 月 11 日

㈮建国記念の日で、卓話の講師は２名で考えております。昨年度の IM 開催が感染拡大で中止になりまし

たが、その IM で勝田 RC が企画をしました「やさしい日本語で心の扉を開こう」と題して日本語教室の

仙波先生様と、「公衆衛生の歴史から学ぶ感染状況の今後について」と題として、ひたちなか保健所 所

長様からの卓話です。日本語教室はひたちなか、勝田、那珂湊の３クラブで支援をしていると聞いてお

り、普段家庭の事情で教室に通うことのできない方を対象に行っているとのことです。また、保健所の所

長からは新型コロナ感染と今後についての興味のある話を聞くことができると期待をしています。 

アトラクションは浅川会員の努力で口笛世界一の美女、加藤万里奈さんをお迎えすることになっており

◆ 会合報告  

◆ IM 開催について 
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ます。トークも含め大いに楽しい懇親会として素晴らしい企画かと思います。 

開催当日の感染状況が縮小し、皆様が一堂に集まっての IM 開催が出来ます事を心から期待をしており

ます。皆様のご協力をお願いいたします。 

以上 

 

 

報告者：高橋 琢委員長 

 

第２４回インターアクト年次大会 

令和３年１０月３１日（日） 10：00～15：30 

会  場 ：県立水戸農業高等学校 

ホスト校 ：水戸農業高等学校 

参加者 生徒約８０名 教諭９名 

      ロータリアン ３９名 

 

  

受付全景（準備中）                          会場の様子  

  

         新井ガバナー挨拶                           石井会長挨拶  

◆ インターアクト年次大会 
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     三浦講師                        講師へ質問 

 

 

                     水戸農業高等学校生とロータリアン 
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報告者: 橋本和一郎クラブ会報委員長 

2021 年 11 月 5 日 

会 合 報 告 

東海那珂ロータリークラブ理事会 御中 

 

会合名：東海村長表敬訪問 

形式及び目的：表敬訪問 

と き：2021 年 11 月 5 日（金）14：00～14：30 

ところ：東海村役場 村長室 

 

主催者：石井秀明会長 

 

出席者（順不同、敬称略）： 

石井秀明、島田智和、中村澄夫、橋本和一郎 

 

内容： 

⚫ 村長表敬 

⚫ 35 周年記念行事の案内 

 

以上 

＜東海村長表敬訪問時の状況＞ 

2021年 11月 5日午後、恒例の新年度会長・幹事による東海村長表敬訪問が行われた。石井秀明会長より、

山田修東海村長に東海那珂ロータリークラブの現況を説明すると共に 35周年記念式典案内状を手渡した。 

 

左から中村澄夫パストガバナー、橋本和一郎クラブ会報委員長、石井秀明会長、山田修東海村長、 

島田智和幹事 

 

◆ 東海村長 表敬訪問 
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報告者: 橋本和一郎クラブ会報委員長 

2021年 11月 5日 

会 合 報 告 

東海那珂ロータリークラブ理事会 御中 

会合名：那珂市長表敬訪問 

形式及び目的：表敬訪問 

と き：2021年 11月 5日（金）11：00～11：30 

ところ：那珂市役所 市長室 

 

主催者：石井秀明会長 

出席者（順不同、敬称略）： 

石井秀明、島田智和、鶴田哲男、伊藤幸司、橋本和一郎 

 

内容： 

⚫ 市長表敬 

⚫ 35周年記念行事の案内 

以上  

 

＜那珂市長表敬訪問時の状況＞ 

2021年 11月 5日午前、恒例の新年度会長・幹事による那珂市長表敬訪問が行われた。石井秀明会長より、

先﨑光那珂市長に東海那珂ロータリークラブの現況を説明すると共に 35 周年記念式典案内状を手渡した。ま

た、伊藤幸司ガバナー補佐より、茨城海岸美化プロジェクトの実施結果報告が行われた。 

  

             写真①                              写真② 

写真①： 左から橋本和一郎クラブ会報委員長、石井秀明会長、先﨑光那珂市長、島田智和幹事、 

鶴田哲男公共イメージ委員長 

写真②：伊藤幸司ガバナー補佐より先﨑光那珂市長に海岸美化プロジェクト報告 

 

◆ 那珂市長 表敬訪問 
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報告者: 橋本和一郎クラブ会報委員長 

会合メモ 

 

会合タイトル：公共イメージ委員会担当事業の展開 

日時：2021年 11月 10日（水）13：30～15：00 

場所：ホテルクリスタルパレス 

 

主催：鶴田哲男公共イメージ委員長 

出席者（順不同、敬称略）： 

鶴田哲男、石井秀明、猪股真純、橋本壽郎、田中宏和、厚見和則、橋本和一郎 

（上記の他、小林英雄元会員ご出席） 

 

主な議論 

 

⚫ 現在のクラブホームページは、古く、使い勝手が悪い上、容量が小さいので、新規に会報等を格納するに

は過去のデータを消去する必要がある。この問題を解決すべく、猪股真純会員によりフェイスブックに仮の

東海那珂ＲＣサイトを形成した。当面、このサイトの使い勝手・利便性を検証する。 

⚫ 上記検証の間、現在のホームページはこのまま維持する。将来的には、ホームページからフェイスブックへ

の移行を検討する。移行した場合には、ホープページのデータはクラブ専用のパソコンに格納する。 

⚫ 会員同士の緊急連絡等に使用するためのＬＩＮＥ活用については、現在石井秀明会長と島田智和幹事によ

り検証作業を実施中である。 

⚫ クラブ会報については、現在の「例会開催後記録型」は、次の例会に印刷しての持ち込みに適さない。代替

案として、例会当日の項目等簡単な内容を記載した「例会予告」を、月曜日又は火曜日にクラブ会報委員

長から会員全員へメール添付にて送信する。 

⚫ 一方、現在作成している会報（例会開催後記録型）については、今後もこのまま作成するが、記録保存を目

的とするため、ホームページへのアップロードは、必ずしも次回例会日前ではなく、１週間～１０日以内を目

処とする。ただし、２０２１年１２月末までは、現在の方式を継続する。 

 

以上 

 

 

 

 

次回例会：１１月２４日（水）１８：３０～  

「月間テーマ卓話」 ロータリー財団 浦澤委員長 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

 

クラブ会報委員会：委員長 橋本和一郎／副委員長 厚見和則／委員 冨永康修、大久保賢二 

 

◆ 公共イメージ員会担当事業の展開 


